

DEL PRINCIPIO AL FIN

Tengo un gran dilema
y va sobre éste tema.
En el cole me han pedido un poema
y no tengo ni remota idea de qué tema.

Era sobre el fútbol o la familia
pero dando vueltas a todo me tira.
Ningún tema me gusta
pero la decisión es injusta.

Cada estrofa que he pensado
al rato la he tirado,
es un poco difícil escribirla
pero en mi cabeza tengo que círculo.

Con mis amigos he contado
pero de ellos me ha hartado,
no me daban ideas claras
todas eran super raras.

Van pasando los minutos
y todos mis esfuerzos son diminutos,
así que toda esto chupado
y mi rima ha terminado.